# EUDS Mi Universidad

## **ENSAYO**

NOMBRE DEL ALUMNO: Blandí Jorgelina Lopez García.

TEMA: Conceptos de maduración.

PARCIAL: I.

MATERIA: ENFERMERIA EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y EL ADOLESCENTE

NOMBRE DEL PROFESOR: LIC. Romelia de León Méndez

Hernández.

LICENCIATURA: Enfermería.

**CUATRIMESTRE: 7°** 

Frontera Comalapa Chiapas a 24 de septiembre.

### CONCEPTOS DE MADURACIÓN

#### INTRODUCCION

En el siguiente trabajo hablaremos sobre los diferentes conceptos de maduración cabe mencionar que se trata de de un proceso gradual en el tiempo, en el que se presentan sucesivas modificaciones cualitativas en la organización anatómica y fisiológica, a través del cual se desencadena una gran movilización hormonal durante la pubertad hasta alcanzar el estado de madurez adulto. Este proceso es una parte fundamental en cada uno de los seres humanos y si este proceso no se lleva de forma adecuada se van desencadenando alteraciones en parte del organismo. Cabe mencionar que este proceso inicia desde que el feto está en el vientre de la madre y en los niños en la maduración de órganos comprendiendo sus diferentes órganos sexuales y con ello a la estimulación de hormonas testosterona y progesterona.

#### **DESARROLLO**

Se conoce maduración es el proceso mediante el cual atraviesa cualquier ser vivo que crece y se desarrolla hasta llegar a su punto de máxima plenitud. La maduración es un proceso lento ya que no sucede de un momento para otro, sino que se da a partir del desencadenamiento de determinados elementos y hechos. Cuando se habla de la maduración de los seres humanos, los especialistas han marcado diferentes etapas teniendo como la primera de ellas la infancia, es aquella en la que los niños son indefensos, frágiles y deben contar con los cuidados de un adulto para estar seguros y sobrevivir.

La infancia es considerada hasta los diez años ya que a partir de esos momentos se dice que ya el niño entra en la etapa de la pubertad y pre adolescencia. Quizás se puede decir que la adolescencia es la última parte de la maduración aquella en la que el individuo termina de formar su identidad, sus intereses y hace frente a sus miedos, inseguridades, entre otras. Por lo general la mayoría de las personas asocian la madurez con la edad que, a mayor edad, mayor madurez y no es así lo único cierto es que la edad si tiene algo que ver con la madurez ya que nuestro desarrollo psicológico, intelectual, físico y espiritual se va verificando con el pasar de los años. Sin embargo, la edad no es un factor determinante, ya que hay octogenarios irresponsables como también hay adolescentes de catorce años con un alto nivel de madurez.

La maduración entendida como un proceso de mejora y avance En cualquiera de los casos, se trate de alimentos o del proceso madurativo de una persona, estamos haciendo referencia a un proceso que implica mejoras y un nivel de mayor complejidad.

#### CONCLUCION

Con lo anterior antes visto podemos reiterar que el concepto de maduración es el proceso mediante el cual atraviesa cualquier ser vivo que crece y se desarrolla hasta llegar a su punto de máxima plenitud. La maduración es un proceso lento ya que no sucede de un momento para otro, sino que se da a partir del desencadenamiento de determinados elementos y hechos. Cuando se habla de la maduración de los seres humanos, los especialistas han marcado diferentes etapas teniendo como la primera de ellas la infancia, es aquella en la que los niños son indefensos, frágiles y deben contar con los cuidados de un adulto para estar seguros y sobrevivir. De igual forma este proceso debe llevarse de forma gradual y que no exista alteraciones ya que esto podía causar alguna complicación.

#### Bibliografía:

ANTOLOGIA PROPORCIONADA POR EL DOCENTE ENFERMERIA EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y EL ADOLESCENTE 7 CUATRIMESTRE PAG 22-23.